

ALEYDA ARAGON

Ámerica Latina, saluda el PROYECTO DE LA DECLARACION DE LOS DERECHOS DE LOS CAMPESINOS Y DE OTRAS PERSONAS QUE TRABAJAN EN LAS ZONAS RURALES, ya que en ella se contempla:

PRIMERO: La identidad de hombres y mujeres, que através de la historia han mantenido una lucha permanente por el acceso a la tierra, a una agricultura con la diversidad de las semillas nativas, que han pasado de las manos de nuestros ancestros hasta las manos de hombres y mujeres que han producido alimentos sanos, que permiten alimentar a nuestros pueblos.

SEGUNDO: Luchando por mantener esa naturaleza de los rios, mares y mantos acuíferos no por un interes individual, sino por la necesidad y beneficio de una colectividad, que ha venido peleando por mantener la armonia con nuestra madre tierra, deteniendo la violacion de sus fronteras agricolas, del envenamiento de sus aguas, la privatizacion, el uso indiscriminado de toxicos que no sola mutila sino que mata.

TERCERO; AMERICA LATINA, alza sus brazos hacia arriba, pidiendo PAZ, para que no se siga derramndo sangre de hombres ,mujeres y niños, lideres y lideresas DE NUESTRAS COMUNIDADES, que alzan sus voces por el cansancio del trabajo explotador, desplazamiento, discriminacion, persecucion, que termina con su muerte, solo por reclamar su identidad no solo como individuo sujeto de derecho sino como colectivo, el amor a la PACHA MAMA, contrarestar el cambio climatico y sus graves consecuencias a todo ser viviente del planeta, pidiendo hoy a los representantes de los gobiernos DEJENMOS VIVIR, NO MAS ASESINATOS, NO MAS LLANTO, NO MAS PERSECUSIONES, NO MAS ENCARCELAMIENTO.
GRACIAS.